

Projet Danse et Récit

Le mardi 9 novembre, nous sommes allés à la manufacture pour voir le travail du spectacle de Marc et Delphine. C'était très chouette, il y avait des objets qui bougeaient tous seuls !

Le mardi 1^{er} février, nous avons dansé avec Marc. Nous avons d'abord échauffé notre corps puis nous avons fait le jeu des maisons (il faut choisir une maison, y faire une position puis au signal se déplacer en dansant jusqu'à notre deuxième maison).

Le même jour, avec Delphine, nous avons dessiné des îles sur le sol avec des crayons magiques qui s'effacent avec de l'eau. Il y avait des petites et grandes îles de formes bizarres. Nous avons nommé les îles. Ensuite, nous avons dessiné des animaux sur des feuilles blanches.



Delphine nous a offert un petit loup en dessin. Alors, nous avons dessiné des îles pendant l'art visuel que la maitresse a affiché dans le couloir. Depuis, le petit loup se promène d'îles en îles suivant où il veut aller.

En mars, nous sommes allés à la bibliothèque pour que Julie (la bibliothécaire) nous lise des livres de Delphine. On en connaissait déjà pleins que nous avions lu en classe, mais on en a découvert d'autres qui étaient supers !